

Transcripción del video ¿Por qué necesitas cobertura de salud?

¿Cuál sería el tipo de cobertura de salud más adecuada para ti? Pues bien, sin lugar a duda, esta es la gran pregunta que todos nos hacen, y tu amiga Grecia Salamón está aquí para contestártela. Así que empecemos.

Para comenzar te digo que eso dependerá de varios factores: como tu edad, tu estado de salud y tu situación financiera.

Como tú sabes, los jóvenes y los niños requieren menos atención médica que las personas mayores. También es muy importante considerar enfermedades crónicas como la diabetes.

Todos sabemos que los niños pueden también padecer diversas enfermedades e infecciones durante su crecimiento, por lo que es fundamental que estén al día con sus vacunas.

Existen diferentes planes de salud que van desde opciones básicas (que suelen tener una prima baja y solo se utilizan en caso de lesiones o enfermedades graves), hasta opciones de más alta calidad (con una prima mensual más elevada, pero que ofrecen todo lo que necesitas y deseas), así como muchos otros planes intermedios.

Además, es muy importante que sepas que hay diferentes formatos de planes disponibles, como HMO, PPO, entre otros. Espero sinceramente que esta información sea útil para que puedas elegir la mejor opción para ti y tus seres queridos.

Hasta la próxima y recuerden, no tengan miedo de ser felices.